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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA ÚNICA E VIRTUAL 

CONVOCADA PELO EDITAL 006/2020 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL 

DOS SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – 

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Ao décimo oitavo dia do mês de agosto de dois mil e vinte, às dezenove horas e trinta 

minutos, em chamada única, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária Virtual, 

através do Google Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE Seção 

Santa Rosa do Sul, para tratar da seguinte pauta, conforme edital 006/2020: a) 

Deliberação sobre a participação de representante(s) da Seção na 164ª Plenária, que 

ocorrerá no dia 22 de agosto de 2020, de forma on-line, pela Plataforma Zoom; a.1) 

Apresentação da Pauta da 164ª Plenária: - Informes da DN; - Prorrogação do mandato 

da gestão 2018-2020 da DN; -Trabalho e ensino remotos. a.2) Votação quanto à 

participação de representante; a.3) Em sendo deliberado pela participação, deve ser 

definido quantos representantes participarão, conforme o Estatuto; a.4) Deve ser 

escolhido 02 (dois) delegados e no caso de não haver delegado, poderá ser eleito 01 

(um) observador. b) Proposta do Plano de Saúde UNIMED; b.1) Apresentação da 

proposta de valores para cobertura Regional (semelhante a cobertura do plano Saúde 

São José); b.2) Deliberação e votação sobre a adesão; b.3) Envio da proposta por e-

mail e WhatsApp aos sindicalizados. c) Proposta para aquisição de kits de 

higienização contra a COVID-19 para os sindicalizados; c.1) Apresentação da 

proposta; c.2) Votação sobre a aquisição ou não dos kits; c.3) Deliberação e definição 

de um teto de gastos a ser utilizado. d) Colocação de outdoor “fora Bolsonaro”, de 

acordo com o deliberado na 163ª Plenária; d.1) Informes sobre a campanha “fora 

Bolsonaro” através da colocação de outdoors; d.2) Deliberação sobre a 

disponibilização não-obrigatória de recurso próprio no valor de R$8,00 (oito reais) por 

sindicalizado, totalizando R$1.504,00 (hum mil quinhentos e quatro reais) para a 

Seção Santa Rosa do Sul. e) Informes gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia. 

e.1) Informes da 163ª Plenária realizada no dia 15/07/2020; e.2) Forma de 

atendimento na Sede Administrativa devido a pandemia. f) Outras pautas 

apresentadas pela assembleia. Ao iniciar os trabalhos, o coordenador-geral 

presidente, Marcelo Queiroz Araújo cumprimenta a todos, designando a mim, Luciana 
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Martinato Kucera, auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar a 

assembleia e lavrar a presente Ata. Em seguida, abre para discussão sobre a Seção 

Santa Rosa do Sul participar da 164ª plenária que está sendo convocada pela 

Nacional, e com unanimidade de votos dos 25 (vinte e cinco) sindicalizados 

conectados na assembleia nesse momento, todos votaram a favor da participação da 

Seção. Marcelo fala sobre a importância dos pontos de pauta da Plenária, priorizando 

a questão da prorrogação do mandato da DN diante da impossibilidade de uma eleição 

virtual em razão da falta de previsão legal para tal procedimento, segundo o Estatuto 

em vigor do SINASEFE. Diz que é necessário que seja definido a participação de 

02(dois) delegados e, que no caso de ausência desses, poderá haver a participação 

de 01 (um) observador. Marcelo informa que foi deliberado em reunião anterior do 

grupo de direção e todos decidiram a favor da indicação de Marcelo Queiroz Araujo e 

Braz Da Silva Ferraz Filho e pede para que os interessados em participar da Plenária 

se manifestem sobre a intenção da participação e ninguém se pronunciou. Colocados 

os nomes indicados para votação, restou decidido, por unanimidade de votos, pela 

participação de Marcelo Queiroz Araujo e Braz Da Silva Ferraz Filho como delegados, 

representando a Seção na 164ª Plenária da DN e encerrando assim esse item da 

pauta. Em seguida, inicia-se o segundo item da pauta, que trata sobre a adesão à 

proposta do Plano de Saúde UNIMED. Marcelo explica a proposta e diz que seria mais 

uma opção ao sindicalizado em poder escolher a respeito dos Planos de Saúde. Aduz, 

ainda, que a proposta da Unimed é bem semelhante à do Plano de Saúde São José 

no que tange à abrangência, que é de Passo de Torres a Imbituba. Aponta, que as 

coberturas são praticamente as mesmas, porém, a co-participação em consultas e 

exames no plano de saúde da Unimed será de 50%, e que o limite máximo em co-

participações é de R$300,00 (trezentos reais). Marcelo explica que haverá isenção 

total de carências para todos os sindicalizados que aderirem ao plano no início do 

contrato, desde que ultrapasse 30 (trinta) vidas de início, e que após, os demais 

sindicalizados que aderirem ao plano terão que cumprir carência normalmente. 

Marcelo informa que o plano será coletivo por adesão e que o contrato será feito 

diretamente com a Seção Sindical, assim como já vem sendo feito com o Plano São 

José. Alguns sindicalizados perguntam se o contrato da Unimed com o SINASEFE 

poderá interferir naqueles que não mudarem o Plano de Saúde para Unimed e Marcelo 
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responde que não. Há questionamentos de servidores sobre a cobertura de uma 

Unimed Nacional e sobre a quantidade de credenciados. A Direção responde que 

quanto a Unimed Nacional, poderá existir uma proposta dependendo do número de 

interessados e que segundo o responsável pelo plano da Unimed, a rede de 

credenciados é bem extensa e estruturada. Marcelo abre a votação para a adesão do 

plano de saúde. Marcelo informa os sindicalizados que o sindicato se colocará a 

disposição para quaisquer dúvidas e esclarecimentos e que o fato de deliberarem 

sobre a adesão de mais um plano de saúde não criará nenhum tipo de obrigação para 

a Seção Sindical, a não ser que haja adesões ao plano. Adonilton pede a palavra e 

diz que os colegas não precisam se abster da votação, pois o novo Plano de Saúde 

não gerará uma obrigação, e que de maneira favorável, poderá gerar uma 

concorrência entre os dois planos beneficiando a todos os sindicalizados. Marcelo 

reforça a fala de Adonilton e diz e que devemos deliberar isso em assembleia pois 

poderá haver relação comercial através de contrato com a operadora, e que até então 

a inclusão da Unimed não irá alterar nada no Plano de Saúde São José. Fica 

deliberado com 19 (dezenove) votos favoráveis, nenhum desfavorável e 06 (seis) 

abstenções pela adesão ao Plano de Saúde da Unimed. Assim, encerra-se o segundo 

item da pauta. Inicia-se o terceiro item da pauta, que trata sobre a aquisição ou não 

de Kits de prevenção contra a covid-19. Marcelo explica que devido a Pandemia, a 

festa de confraternização da Seção não foi realizada e que tendo em vista a ausência 

de gastos, e no intuito de estender aos sindicalizados um kit contendo materiais de 

higienização, a Direção discutiu em reunião sobre a aquisição de itens como 

máscaras, álcool líquido e em gel, entre outros, para entregar aos seus sindicalizados. 

Marcelo pede que seja aberta a votação para a aquisição ou não desses Kits e que, 

em sendo aprovado, que seja deliberado o teto para o gasto com eles. Adonilton pede 

a palavra e diz que como forma de reflexão, que fosse pensado em reverter o valor 

desses Kits em ações solidarias e em nome da Seção, tendo em vista o momento 

difícil que vivemos diante da pandemia. Marcelo explica que foi montada uma 

comissão para planejar e executar ações sociais de ajuda no combate à Pandemia, e 

que inclusive a própria Direção Nacional disponibilizará mensalmente o valor de 

R$5.000,00 (cinco mil reais) a fim de que seja destinado às Seções que participarem 

dessas ações, o que não impede que a Seção Santa Rosa do Sul ajude instituições 
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com recursos próprios também. Marcelo finaliza informando que o grupo para as 

ações sociais está aberto para quem quiser participar. Em seguida, é aberta a votação 

pela deliberação da compra de kits tendo 11 (onze) votos contra a aquisição, 07 (sete) 

a favor e 07 (sete) abstenções, não sendo aprovada a aquisição de kits de higiene. 

Marcelo pergunta se ainda há mais alguma consideração a ser feita sobre este item, 

e ninguém se manifesta, encerrando-se esse item da pauta. Em seguida, passa-se ao 

quarto item da pauta, que trata sobre os outdoors para a campanha “Fora Bolsonaro” 

deliberada pela DN. Marcelo explica que a colocação dos outdoors é uma forma de 

oposição contra o Governo Bolsonaro e informa que a DN vai disponibilizar o valor de 

R$8,00 (oito reais) por sindicalizado a nível Nacional para a campanha e que a Seção 

poderá contribuir com mais R$8,00 (oito reais) por sindicalizado, mas que isso não é 

obrigatório. Todos votam a favor de ajudar na campanha com mais R$8,00 (oito reais) 

em recursos próprios do Sindicato. Abre para possíveis manifestações ou dúvidas 

sobre a campanha, e Marilane se manifesta dizendo que tendo em vista o valor 

solicitado pela Direção Nacional ser um valor praticamente irrisório, que os 

sindicalizados se manifestem a favor pois acredita que seja muito importante a 

participação da Seção Santa Rosa do Sul na referida campanha. Cristina diz que é 

preciso se posicionar com algo mais contundente, pois somente notas de repúdio não 

tem funcionado. Marcelo concorda. Assim, encerra-se esse item da pauta. Passa-se 

para os informes gerais, primeiramente Marcelo informa como foi a 163ª Plena através 

de relato das principais pautas deliberadas e votadas, que foram sobre a decisão de 

como  seria a postura do SINASEFE diante da possível greve geral da categoria, visto 

que há uma tratativa entre os sindicatos dos servidores federais  em função da política 

do governo, onde foi decidido que a DN e as seções do SINASEFE entram em estado 

de greve para elaborar entre as bases como serão as atividades para a possível greve. 

Foi informado também o horário e a forma de atendimento da sede do sindicato, a 

qual funcionará remotamente através de atendimento por e-mail e whatsapp, sendo 

que os atendimentos presenciais acontecerão na sede conforme demanda e 

agendamento devido a nova condição de alta nos casos de Covid-19 no Estado de 

Santa Catarina. Marcelo pergunta se tem mais alguma consideração a ser feita pela 

assembleia e ninguém se manifesta. Marcelo menciona que por parte da Diretoria não 

há mais informes e nem assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e 
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encerrou a assembleia. Eu Luciana Martinato Kucera, na função de secretaria da 

assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pela secretaria geral 

da seção Mirian Rocho da Rosa Silveira, e pelo Coordenador Geral Marcelo Queiroz 

de Araújo.  

 

 

Sombrio, 18 de agosto de 2020. 

 

 

 

 

 Marcelo Queiroz Araújo   Mirian Rocho da Rosa Silveira        Luciana M. Kucera      

    Coordenador-geral         Secretária-geral                  Secretária da Assembleia 


